

# GASTRONOMIE AM LIMIT – UND KEINER HÖRT ZU



Direkte Demokratie jetzt! Für eine lebenswerte Zukunft in Küche, Service und Handwerk.

## Die Realität in der Gastronomie:

Volle Lokale, aber leere Kassen. Wer in der Gastronomie arbeitet, kämpft jeden Tag mit steigenden Kosten, Personalmangel und überbordender Bürokratie und das oft zu schlechter Bezahlung und ohne Planbarkeit.

- Lebensmittelpreise steigen – Gewinne schrumpfen
- Energie- und Mietkosten fressen die Einnahmen
- Kaum noch Personal, keine echte Wertschätzung
- Ständige neue Vorschriften und Kontrollen
- Immer mehr Betriebe müssen schließen

## ✗ Was falsch läuft:

- Entscheidungen werden fern der Realität getroffen
- Förderungen kommen nicht an
- Bürokratie statt Unterstützung
- Großkonzerne überleben – Familienbetriebe geben auf

## ✓ Die Lösung: Direkte Demokratie

Wer täglich Menschen versorgt, soll auch mitentscheiden können.

Mit direkter Demokratie können wir gemeinsam:

- 🗳️ Über Steuern, Förderungen und Auflagen abstimmen
- 🤝 Faire Bedingungen für Wirte, Köche und Mitarbeiter durchsetzen
- 📄 Bürokratie abbauen und echte Unterstützung schaffen
- 🏠 Regionale Gastronomie stärken – gegen Ketten und Monopole

## 👊 WIR FORDERN: RESPEKT UND MITSPRACHE STATT ÜBERLASTUNG UND STILLSTAND!

Die Gastronomie ist Herz und Seele unserer Kultur. Es ist Zeit, den Menschen hinter den Tresen und Herden eine Stimme zu geben.

Direkte Demokratie bedeutet: Du entscheidest mit.

Webseite: [www.direkte-demokratie.net](http://www.direkte-demokratie.net)

👉 Mach mit bei unserer Bürgerinitiative –  
für unsere Gasthäuser, unsere Cafés, unsere Zukunft.

